
Ausschussmitglied Rebhan: 
Sind mittlerweile qualifizierte Bewerber für die städtischen Grünkolonnen gefunden worden? 
Kann man demnächst ein Konzept erwarten und wie sieht dieses aus? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Für alle offenen Stellen sind qualifizierte Bewerber gefunden worden. Anfang des Jahres wird 
mit der Besetzung gerechnet, so dass die städtischen Grünkolonnen demnächst die Arbeit  
- entsprechend dem im Jahre 2009 den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellten 
Grünflächenkonzept - aufnehmen können. 


